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たくさんの議論ができました。

論点を見据えての議論が難しいこと。

今日はラスト数分で「どかん」と進み、改めてすばらしいメンバーに恵まれたと思いました。

今日は実り多い話し合いができた。

仕組みを作ることで、抽象的なものが具体的になってきたと思います。肉付けは別として、方向
性が見出せてよかったです。

会議に遅れてきたため、主に聞き役に徹した。

たくさんの議論ができました。意見が出てよかった。今回は次回へのまとめだったので1つのシ
ステムについて話すことができた。いろいろなディスカッションができてよかった。

自分の思いを相手に理解してもらう発言の難しさ、相手の言いたいことをしっかり理解する難し
さを感じ、いい話し合いだった。

２回休んだ間にかなり話が進んでいて、追いつくのに苦労しました。

人数が少なかったのでちょっと残念でした。少ない人数でも意見が出てきたので、次回発表時に
他の人と上手に情報共有しつつ、いい意見がでるといいな、と思いました。

次回の他の分科会の発表が楽しみです。

メンバーの「つながれったー」、「タケノコの様に」、私の中で新しい言葉でした。

まとめるって難しいと思いました。

具体的に詰めていくと難しい。イメージがつかめない。ただ、市がこの分野で人づくりに取り組
むことは意義があると思う。

私達が提案する目標を達成するには長い年月を必要とするかと思いますが、できることから進め
ていきたい、進められるように方法を考えていきたいと思います。

市民協働「場所」について提案をまとめていきたい。

お金の運営の仕組みの図を作成する。

グループの共有が充分図れていることは良いと考える。

他の分科会分について考えたことを添付させていただきます。

市民会議⑲　ひとことアンケートまとめ

有意義有意義有意義有意義なななな時間時間時間時間！（！（！（！（おもしろい・おもしろい・おもしろい・おもしろい・楽楽楽楽しかった・よかった・しかった・よかった・しかった・よかった・しかった・よかった・驚驚驚驚いた・いた・いた・いた・勉強勉強勉強勉強になったになったになったになった））））

これからのこれからのこれからのこれからの市民会議市民会議市民会議市民会議へのへのへのへの思思思思いいいい（（（（意気込意気込意気込意気込み・み・み・み・期待期待期待期待・・・・不安不安不安不安などなどなどなど））））

そのそのそのその他他他他

具体的具体的具体的具体的なななな検討検討検討検討ができたができたができたができた！！！！


